

Le baiser fatal



Rita

Aujourd'hui nous sommes encore allées au café d'en bas, avec ma mère. Elle y remarqua un nouveau serveur qui avait à peu près son âge. Lorsqu'il vint prendre notre commande, je vis qu'il avait l'air intéressé par ma mère. Au moment de payer l'addition, j'aperçu le serveur noter quelque chose à l'arrière du ticket de caisse. Quand ma mère l'eut enfin récupéré, ses yeux s'écarquillèrent ; elle ne voulut pas me le montrer. J'ai essayé plusieurs fois dans la journée de reprendre ce ticket, ce qui s'avéra une mission impossible.

Catherine

Quand le serveur me tendit enfin le ticket de carte bancaire, j'aperçus au dos un numéro de téléphone et un prénom : Mathéo. Curieuse, je l'ai contacté dans l'après-midi, quand je fus enfin seule. Il m'invita à dîner le soir même. Arrivée au rendez-vous à 19 heures, je l'aperçus dans un costume cravate très élégant. A mon heureuse surprise, il avait choisi un restaurant étoilé. Après avoir passé commande du repas, nous discutâmes de nos vies et de nos enfants. Il avait vu ma fille et j'appris, que lui aussi, en avait une, qui avait le même âge que la mienne. L'entrée ainsi que le plat étaient délicieux ; on finit par ne prendre qu'un café en guise de dessert. Après que Mathéo eut payé le dîner, nous nous promenâmes dans un parc ; il me proposa de venir dîner la prochaine fois chez lui avec nos filles. J'acceptai sa proposition et rentrai heureuse à la maison.

Rita

Il y a deux jours ma mère m'a annoncé qu'elle avait eu un rendez-vous avec Matheo, le serveur de l'autre jour. Il avait une fille de mon âge et ce soir nous dînerons tous les quatre ensemble pour faire connaissance.

Le soir venu, ma mère sonna à la porte et Mathéo vint nous ouvrir. Il se présenta à moi et me dit qu'il était ravi de me rencontrer. Polie, j'entraï avec ma mère jusqu'à ce que je remarque une chose ou plutôt quelqu'un qui me pétrifia.

C'était la fille qui m'avait embrassée à la fête ! Pourquoi fallait-il que cela tombe sur moi ? C'était extrêmement gênant et malaisant ! Quand la fille me vit, elle fut aussi surprise que moi. Elle avait l'air plutôt inquiète. Peut-être que son père n'était pas encore au courant qu'elle aimait les filles ? Après avoir un peu discuté, même si je ne parlais pas beaucoup, nous commençâmes à manger.

Soudain, un sujet que je n'espérais pas voir évoqué, fut lancé. Mathéo me demanda si j'avais un petit copain ou si j'étais intéressée par quelqu'un. J'étais encore trop timide et surtout gênée pour en parler en public. Surtout, j'avais un mauvais pressentiment... Je lui répondis que pour l'instant personne n'était

dans mon champ de vision. Mathéo me posa alors une question fort indiscreète, qui me parut suspecte. Il me demanda si j'étais attiré par les filles. Par précaution, ne sachant pas si dans ma réponse je devais dire la vérité, je mentis et répondis que non. Puis il prononça une seule et unique phrase qui me confirma que j'avais eu une bonne raison de me méfier et de mentir. Il me dit :

« Eh bien c'est rassurant ! J'ai horreur des gens qui mettent en avant leur homosexualité. En ce moment, on en voit partout, et c'est inacceptable ».

Cette déclaration jeta un blanc dans la discussion et sa fille, dont je ne connaissais toujours pas le prénom, baissa la tête, sûrement blessée par les paroles de son père.

Ma mère brisa le silence et les deux adultes recommencèrent à discuter. J'étais assez vexée mais ne dis rien...

Après le dessert, la fille me proposa de monter dans sa chambre et nos parents nous laissèrent sortir de table, ravis d'avoir un moment d'intimité.

Arrivée dans sa chambre, on fit connaissance. J'appris ainsi qu'elle se

prénomrait Anna. Elle était très gentille et mignonne. Jusqu'à présent, on n'avait pas vraiment pu parler ensemble de la soirée. Après avoir discuté pendant une bonne heure, nos yeux se fixèrent. On finit par s'embrasser longuement avant d'être interrompues par le père d'Anna venue me chercher. Matheo n'avait pas du tout l'air enchanté de nous découvrir ainsi. Ma mère, qui le suivait, était au contraire heureuse de la situation gênante, qui permettait à son nouveau compagnon de découvrir la réalité et le secret de sa fille. Il explosa et s'en prit à Anna et à moi par la même occasion, en me demandant quel sort j'avais pu jeter à sa fille. Ma mère essaya de s'interposer et de me défendre mais c'était peine perdue. Il était fou de rage et finit par nous jeter dehors en claquant la porte. Quelques jours plus tard, j'étais déterminée à revoir Anna et surtout son père. Je voulais qu'il comprenne que j'aimais vraiment sa fille, même si je ne la connaissais pas encore très bien.

Je n'avais pas arrêté de penser à elle ces derniers jours... Mais ce que je vis en arrivant à leur domicile me glaça le sang : ils avaient déménagé ! Dépitée et déçue, je ne savais pas comment faire pour la retrouver... Mais il fallait que j'essaie au moins quelque chose. J'en étais certaine, je l'aimais et souhaitais le lui dire. Après avoir réfléchi un peu, j'eus une idée. Je pourrais aller demander à l'organisatrice de la soirée le numéro de téléphone d'Anna, que je n'avais pu récupérer lors de nos deux premières soirées ensemble. J'aurais peut-être la chance de la retrouver finalement...



CONCOURS DÉPARTEMENTAL DES JEUNES LECTEURS

MOSEL'LIRE 16^E ÉDITION

BULLETIN DE PARTICIPATION

À retourner au plus tard
le mardi 7 mars 2023
avec la production

ÉDITION
2022-2023!

CATÉGORIES

Maternelle (grande section) / CP - CE1 / CE2:

un bulletin par classe complète ou groupe de 2 minimum à coller au dos de la production collective graphique ou à joindre à la production vidéo et à envoyer ou déposer avec la production

CM1 / CM2 - 6^e / 5^e - 4^e / 3^e:

un bulletin par classe ou groupe de 2 minimum, àagrafer à la production collective écrite ou à joindre à la production vidéo et à envoyer ou déposer avec la production

Ce bulletin est à joindre
à chaque production
(texte, création graphique,
vidéo).

CATÉGORIE DU CONCOURS (COCHER UNE SEULE CASE)

PRODUCTION GRAPHIQUE

- Maternelle (GS) / CP - 5 / 7 ans
 CE1 / CE2 - 7 / 9 ans

PRODUCTION ÉCRITE

- CM1 / CM2 - 9 / 11 ans
 6^e / 5^e - 11 / 13 ans
 4^e / 3^e - 13 / 15 ans

PRODUCTION VIDÉO

- Maternelle (GS) / CP - 5 / 7 ans
 CE1 / CE2 - 7 / 9 ans
 CM1 / CM2 - 9 / 11 ans
 6^e / 5^e - 11 / 13 ans
 4^e / 3^e - 13 / 15 ans

STRUCTURE PARTICIPANTE

Nom de l'établissement scolaire / de la structure périscolaire / de la bibliothèque:

COLLEGE CHARLES PEGUY

Code postal: 57570 Ville: CATTENOM

Civilité, nom et prénom du directeur/principal/responsable du périscolaire/responsable de la bibliothèque:

M^{me} LA ROSA Nadine

Civilité, nom et prénom du responsable du projet:

M^{me} CATALANO Valerie

Classe / catégorie: 4^e

Adresse de la structure: 5, rue Charles Peguy 57570 CATTENOM

Tél.: 03 87 50 11 20

Courriel: ce.0571994@ac-nancy-metz.fr

Civilité, nom et prénom des élèves et des lecteurs:

COSTANZA Jade et MUEER Emma

Titre du livre sélectionné: Sortir du placard

Pour les productions vidéo uniquement. Joindre impérativement le synopsis détaillé de la vidéo.

Nombre d'élèves / de lecteurs ayant participé à la production (cocher et préciser le nombre):

- Maternelle / CP: CE1 / CE2: CM1 / CM2: 6^e / 5^e: 4^e / 3^e:

Titre du livre sélectionné: